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100 學年度慈濟大學第 2 次總務會議會議紀錄 

時間：101年 3月 21日(星期三）下午：14：00 

地點：H604 

主席：范揚晧總務長                            

出席人員：一、當然委員： 

林聖傑學務長、唐自常主任 

二、教師代表： 

醫學院：孫宜孜老師 

生科院：李政偉老師 

人社院：賴妍諼老師(張覺元代表) 

共教處：江允智老師(謝文蓉代表) 

三、職工代表：梁燕慧女士、徐志杰先生 

四、學生代表：醫資系林家弘同學、傳播系陳俞霈同學 

請假人員：當然委員： 

會計室：黃馨誼主任 

教傳院：潘靖瑛老師 

列席人員：湯清輝組長、潘杰秀組長、楊曼菁組長、劉志宣組長、 

          曹新生組長、游素梅組長、常亞東組長 

記錄：方仁輝秘書 

一、主席報告：略 

二、總務處各組報告： 

詳如附件二～四報告資料。 

三、臨時動議：無 

四、其他建議： 

1.下次驅鼠時建議結合學生宿舍區域及政府滅鼠周一起處理，以期達到更好的 

  效果。 

2.大愛樓前面之水池作用為何，夏天到了恐滋生蚊蟲。 
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營繕組說明：目前因池底鋪面測試中，待穩定後會讓水循環流動或養魚讓水池

形成生物鏈，則可減少蚊蟲滋生。 

庶務組說明：原設計為鏡面作用，以產生大愛樓倒影，此設計理念將結合景觀

再評估是否設置解說牌，故是否設置為魚池將再評估。 

3.同心圓餐廳前連鎖磚接縫中的青苔，建議加強清除，以避免小黑蚊滋生。 

營繕組說明：目前人社院學生宿舍及機車棚等較嚴重區域已施作清理中，校本

部同樣視青苔較密地區評估、清理。 

4.勤耕樓三樓往和敬樓的露台，地面常有溼滑情況，建議加強清理。 

營繕組說明：本學年已編有經費進行排水及清潔改善處理。 

5.大愛樓貨梯建議可開放下地下二樓，以方便社團搬運器材。 

總務長說明：為維護安全及節能考量，不開放貨梯，由課器組向庶務組申請感

應器，學生社團需要時再向課器組借用。 

6.人社院校區建議加蓋汽車室內停車場。 

庶務組說明：目前人社院校區已有地下室停車場，若有需要可向庶務組申請。 

7.人社院校區與校本部路上，德興運動場路段，夜間很暗，可否建議改善。 

總務長說明：因屬校外地區學生可直接向市公所反映或請生輔組協助向相關管

理單位反應。 

8.校本部教學大樓到宿舍的路上不夠亮，建議加強。 

庶務組說明：已施作改善部份，詳見庶務組報告資料，另持續進行評估及收集

台大等校標準，做為日後改善之依據。 

9.校本部男女宿舍間的穿廊，地面常有濕滑情況，建議改善。 

營繕組說明：再現場評估後辦理。 

10.依營繕組報告，爾後設分區電錶，是否會作成本分攤之措施。 

營繕組說明：分電表設置會盡量配合系所空間配置，以真實反應單位成本。 

總務長說明：成本分攤之措施會視情況辦理，但時間點最快也要 3～5年的運作，

才會比較成熟。 

11.實驗動物之運送，可否規劃專用電梯，以避免味道造成環境污染。 
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環安中心：之前也曾規劃及宣導，但因作業人員貪圖方便，實行成果不彰。 

總務長說明：將再與動物中心反應，討論可行之方式。 

 

 


